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Protokoll der Sitzung der Allg. Sprecher vom 05.01.2009 1 

Die Sitzung beginnt um 18:10  2 
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 22 
Anwesende:  Heidi Scholze, Paula Schiefer (entschuldigt), Dorit Bennmann,  23 

Gäste:   Jan Wioland (Protokoll), Michael Seifert (ab TOP 1) Sebastian Kohler (ab TOP 2), Bianka Johne 24 

(ui TOP 2), Christian Geissler 25 

TOP 1  Antrag Sitzungstermin 26 

Dorit beantrage Rückverlegung auf Freitag 8:15-9:45Uhr 27 

Christian G.: wer kann denn da kommen? 28 

Bianka J.: ich kann am Freitag nicht, hab aber immer mal wieder Sachen, die ich euch sagen muss  29 

Dorit B.: es können alle drei Allg. Sprecherinnen am Freitag 30 

Heidi S.: Susanne hat per Mail die Verlegung kritisiert  31 

Abstimmung: 2-0-0 angenommen 32 

18:15 33 

TOP 2  Infos der Finanzer 34 

Bianka J.: neue Preise bitte aushängen für den Kopierer ���� Büroleiter  35 

Bianka Michaela Wendt hat noch Außenstände von 96€ ���� recherchieren aktuell neue Adresse 36 

Christian G.: bei der Stadt Adresse abfragen, wenn dort keine Infos kann man bundesweite Adressabfrage 37 

machen, haben auch viele falsche Adressen von Darlehensnehmern 38 

Jan W.: man kann auch noch mal bei der Uni anfragen, zuerst? ���� macht zuerst Büroleiter  39 

18:19 40 

TOP 3  Anfrage Interview 41 

Heidi S.: Paula hat eine Anfrage bekommen für ein Interview � würde sie machen, wenn sie noch 42 

Fragen hat soll sie sich bei uns melden 43 

18:23 44 

TOP 4  Feedback Rechtsberatung 45 

Heidi S.: gab über den Büroleiter ein kurzes Feedback zur Rechtsberatung, Susanne würde gern ein 46 

Dankschreiben aufsetzen ���� soll sie machen 47 

Michael S.: man sollte überlegen, ob die aktuelle Kanzlei Beratungen für den StuRa zukünftig nur bei 48 

vorhandenen Freikapazitäten übernehmen könnten, aber nicht als reguläre Termine, die dann 49 

anderen fehlen 50 
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Dorit B.: hatten dazu alle gefragt, ob sie bei kleinen Fragen den StuRa beraten würden, alle hatten 51 

zugestimmt 52 

Michael S.: sollten kleinen Fragebogen zur Evaluation erstellen ���� übernehmen Michael Seifert, Christian 53 

Geissler und Matthias Wellendorf  54 

18:30 55 

TOP 5   Sprechzeiten 56 

Heidi S.: Abgleichung der Sprechzeiten der drei Angestellten für die nächsten Wochen, in der 57 

Vorlesungsfreien Zeit muss man dann gegebenenfalls noch mal sehen 58 

Tag Büroleiter  Öff-Ref Sysadmin 

Mo 13-19   

Di 8-12  16-18 

Mi 14-18 12-15  

Do 10-13 13-16  

Fr 8:15-9:45   

18:39 59 

TOP 6  Rektorgespräch am 7.1.2009 60 

Michael S.: gibt es noch etwas, dass ich ansprechen soll? 61 

Christian G.: Sauberkeit der Toiletten wird immer schlimmer an der Uni, auch Beschwerden haben bisher 62 

nix gebracht 63 

Dorit B.: Zusammenlegung der Fachschaften in 2010 noch Mal ansprechen, Stand der aktuellen 64 

Zusammenlegung? 65 

Michael S.: habe Uni zugearbeitet, weiß im Moment nicht wie der Sachstand ist 66 

Christian G.: Legislaturverschiebung klären, damit das noch reinkommt 67 

Michael S.: weitere Themen: Bau von Seckendorfplatz, sonstige Planungen, Zielvereinbarungen, HSG-68 

Novelle 69 

Jan W.: bitte Nachfragen, ob Bauvorhaben in das Konjunkturpaket II gemeldet wurden, ob die Uni da 70 

Geld zusätzlich bekommt 71 

18:52 72 

TOP 7  Nachfrage Beirat Hastuzeit 73 

Christian G.: was und wie soll der Beirat konkret arbeiten, es gibt keine Handlungsanweisungen 74 

Jan W.: Vorschlag: sie sollen selbst eine Handlungsrichtlinie erarbeiten, wie sie arbeiten wollen, das 75 

soll dann noch mal diskutiert werden 76 

Christian G.: würden uns dann gern mit den anderen zusammensetzen, auch mit der Chefredakteurin der 77 

hastzeit 78 

18:55 79 

TOP 8  Schlüssel 80 

Christian G.: wie sieht es aus, was ist passiert? 81 

Heidi S.: habe nichts geschafft, wegen Krankheit, Urlaub und Weihnachtszeit   82 

Christian G.: würde Hilfe anbieten 83 

Heidi S.: schön, danke 84 

Dorit B.: hatten doch schon mal alle angeschrieben, die melden sich nicht, haben wir schon durch 85 

Christian G.: wir treffen uns zu dritt und besprechen wie wir es weiter machen wollen, man kann das dann 86 

auch per Rechtsanwalt machen 87 

18:57 88 

TOP 9  Reinigung 89 

Christian G.: hier ist alles dreckig, kann man da nix machen? 90 

Heidi S.: es laufen noch Baumaßnahmen, Reinigungskräfte machen aber grundsätzlich z.B. nicht die 91 

Tische, nur Fußboden und Mülleimer 92 

Antrag: Recherche: Angebote auf Stundenbasis, dann jemanden aussuchen, der das macht, was die 93 

Uni-Reinigungsfirma nicht macht  94 
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Abstimmung: 2-0-0 - angenommen 95 

TOP 10 Antrag: Gestaltung Büro R 33 und Nutzung 96 

Christian G.: wäre es möglich, dass die Sprecher für Soziales dieses Büro primär nutzen können, also das 97 

wir Vorrecht haben, würden es noch etwas gestalten wollen  98 

Antrag:  150€ für Dekokram, Blumen und ähnliches, sowie grundsätzliches Nutzungsvorrecht für 99 

Sozialsprecher und dann nachgeordnet alle anderen StuRa-Sprecher  100 

Abstimmung: 2-0-0 - angenommen 101 

19:12 102 

TOP 11 ASQ-Leistungen 103 

Christian G.: hatte mich mit Prorektor Weiser unterhalten, es werden immer weniger Kandidaten für 104 

unsere Gremien, die Mitarbeit könnte man sich als ASQ-Punkte anrechnen lassen, dass gibt es 105 

bereits bei verschiedenen Vereinen, es sollten da mal die Allg. Sprecherinnen mit mir 106 

zusammen und Prorektor Weiser zu dem Thema diskutieren 107 

Dorit B.: ich habe erst wieder ab 9.2. Zeit 108 

Christian G.: würde schon mal mit Prorektor Weisser sprechen und mich dann noch mal bei dir melden  109 

Allgemein: Zustimmung 110 

19:17 111 

TOP 12 Legislaturverschiebung 112 

Christian G.: In der Einladung zur FSR-Konferenz stand drin, das das Votum der FSR-Konferenz binden für 113 

den StuRa ist, ist das richtig so? 114 

Michael S.:  nein, ist absolut unabhängig, nur eine Meinung oder Empfehlung 115 

TOP 13 Arbeitsschutz 116 

Sebastian K.: laut unserem Buchhalter haben unsere Angestellten keine Unfallversicherung, gleiches 117 

benötigen wir auch für die StuRa-Mitglieder 118 

Michael S.: bei Uni nachfragen, ebenso bei der Versicherung, sonst Versicherung bei der Unfallkasse 119 

abschließen 120 

TOP 14 Abrechnungen 121 

Sebastian K.: die Referentenhonorare bei der AG Antifa  betragen für 90min 100-150€ plus Essen je 122 

Referent, beim Essen sind dann auch alkoholische Getränke dabei, sehe das kritisch, gibt aber 123 

bis jetzt keine Handhabung für mich als Finanzer 124 

Dorit B.: es sollten nicht mehr als 10€ pro Person ausgegeben werden, passen da bei jedem anderen 125 

Antrag drauf auf 126 

Michael S.: kann man in einer Richtlinie machen, außerdem sollte man mal überlegen wie und ob man 127 

Antragsvordrucke erstellt 128 

Jan W.: Hinweis, die 100-150€ sind kein Brutto-Verdienst, bei freien Referenten haben die ne ganze 129 

Menge Abzüge, Versicherung, Steuern etc.   130 

Sebastian K.: sind auch Studierende dabei, nicht nur professionelle Referenten 131 

Christian G.: wenn man es mit Übernachtung macht könnte man die pauschal mit einrechnen ohne 132 

Steuer? 133 

Allgemein: es wird eine Richtlinie vorbereitet ���� durch Sebastian Kohler  134 

Sebastian K.: Abrechnung Taxikosten für jemanden aus Halle gerechtfertigt? 135 

Christian G.: sollte man drauf achten, wie lange die Veranstaltungen gehen und dann genauer schauen 136 

Allgemein:  Richtlinie anpassen und schärfer durchgreifen 137 

19:30 138 

TOP 15 Schuldnerberatung 139 

Christian G.: wir haben bei der Sozialberatung vermehrt mit Schuldnern zu tun, ich kennen jemanden, der 140 

Schuldnerberatung anbietet, dafür bekommen die Berater bei einer Erstberatung kein Geld, 141 
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danach läuft das dann auch über den Beratungsschein, wir können da nicht helfen, aber 142 

vielleicht wäre eine Kooperation möglich 143 

Allg.: Christian Geissler soll Konditionen und Infos einholen  144 

19:35 145 

TOP 16 sonstiges 146 

Michael S.: wann wird Licht im WC gemacht? 147 

Heidi S.: unklar, es müsste wohl der gesamten Strom abgeschalten werden – Problem mit den Servern, 148 

wissen es aktuell nicht, weil keiner erreichbar ist in der Uni  149 

19:36 150 

TOP 17 Antwort Plädoyer 151 

Christian G.: was ist mit diesem Plädoyer von dem zuletzt gesprochen wurde? 152 

Dorit B.: ist meiner Meinung nach viel zu spät, unsinnig zeitliche Nähe nicht mehr gegeben, niemand 153 

weiß worum es da ging, weitere Diskussion bitte vertagen, da es spät ist und ich jetzt weg 154 

muss 155 

Ende 19.40 156 


